
神郷高瀬と福栄 ～ 街道、石仏を調査 ～ 

神郷高瀬の高瀬振興会と福栄まちづくり協議会は、４

月２日、両地区を結んだ可能性のある山道や、福栄側

４ヶ所にある古い石仏を初めて調査しました。今後、

両団体は研究者も交えて更に詳しく調査を進め、ハイ

キングコースとしての活用など具体的な交流イベント

に役立てる予定です。（４／８の備北民報に記事が掲載

されました。） 

 

 

 

     № ８３ 

 ２０１７年 ４月２５日(火) 

福栄まちづくり協議会 

   
  

     平成２９年度のスタートにあたり    福栄まちづくり協議会 

                              会 長 田辺 克文 

 
    地域の皆様には日頃よりまち協の様々な事業・イベント等に対し、ご支援ご協力を頂いておりますことに 

   厚く御礼申し上げます。さて、平成２９年度のスタートのあたり、安心・安全な地域づくりを基本として、 

   今年度重点的に取り組む４つの課題について報告させて頂きます。 

   ① コミュニティ施設の建設について･･･平成 29 年度設計、平成 30 年度建設という方針が出されましたので、 

    皆様のご意見を伺いながら建設に向け推進していきます。 

② 支え愛ネットワーク事業の推進について･･･災害時の避難困難者への対応はもとより、一人住まい高齢者の 

 見守りや、地域における居場所づくり等、新たな体制で取り組みます。 

   ③ 歴史書の作成について･･･福栄の歴史をひも解き、後世に残そうということで、二年前から取り組んでいます。 

    古い資料や写真等お持ちの方はご協力お願いします。 

④ 高瀬地域との交流について･･･古くから交流があり姻戚関係も多く、お互い同じ悩みを共有する地域として 

 今後どのような交流ができるのか対話を深めていきます。 

    以上、今年度も地域の皆様方の更なるご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

まち協だより  

遊 邑 福 栄 

「安全」「安心」「元気」を目標に 今から何かを起こそう！ 

集落支援員就任のご挨拶  田辺 哲郎 

職場を退職して二年が経過しました。このまま引

きこもりの生活が続くと思っていたところ、四月

より集落支援員の任命を受けました。今後一年間

福栄まちづくり協議会と連携し地域活性化に関す

る各種取り組み等の活動支援を行っていきたいと

思います。皆様のご協力をお願いします。 

事務長就任のご挨拶  芦尾 紗也香 

役場農林課で二年間お世話になり、四月から福栄

地域振興センターの事務長をさせて頂くことにな

りました。生まれ育った福栄の為に仕事ができる

ことを大変嬉しく思います。少しずつですが仕事

を覚えて、皆様との交流も深めていきたいと思っ

ております。宜しくお願い致します。 

（平成 29 年 4 月 8 日 備北民報より） 

古い石仏などを調べる参加者（玉泉寺） 

下記の日程で福栄自衛消防団出初式及び 

総会を予定しております。 

日時：平成２９年５月２８日（日） 

午後５時～出初式 

総会：出初式終了後 

場所：九塚川河川公園 

福栄自衛消防団出初式 

及び総会の日程について 

上石見駅に歴史観光スポットの紹介パネルを展示 

上石見駅に石見・福栄地区の歴史観光スポットを紹介したパネ

ルが展示され、４月９日（日）上石見駅にてオープニングセレ

モニーが開催されました。パネルは、待合室に二枚、ホームに

一枚展示されており、石見・福栄の歴史観光スポットが写真付

きで詳しく掲載されています。知らなかった福栄の歴史を新た

に知ることのできるパネルになっておりますので、皆様も是非

見に行ってみては 

いかがでしょうか。 


